

Nueva etapa integración económica C.A., iniciase

Guatemala, julio 16 (DPA). Una nueva etapa en la integración económica centroamericana se ha iniciado con el acuerdo adoptado por los ministros responsables de dicha integración, tendiente a realizar las tareas necesarias para el perfeccionamiento y reestructuración del Mercado Común Centroamericano, declaró hoy el titular de la Secretaría de Integración Económica Centroamericana (SIECA), Raúl Sierra Franco.

Sierra Franco añadió que en esta nueva fase se procederá a una amplia revisión, a fin de introducir los ajustes que sean necesarios en el marco jurídico de la integración, con el fin de avanzar en el desarrollo integrado de los estados, tomando en cuenta la actual estructura político-social de Centroamérica.

El acuerdo fue tomado en la vigésimotercera reunión de los ministros responsables, efectuada en Managua, Nicaragua, el 4 y 5 de julio anterior.

Exhortación a 3 países

En la reunión se acordó también instar a los gobiernos de Guatemala, Honduras y Costa Rica, a que pongan en práctica mecanismos bilaterales de pagos para aliviar la situación deficitaria de El Salvador y Nicaragua en el comercio intrazonal en virtud de los problemas coyunturales que atraviesan las economías de dichos países.

Los ministros, también acordaron que con el apoyo de la SIECA, la reunión de grupo de coordinadores encar-

— Pasa a la página 11 —

Cientos detenidos por muerte militar chileno

Santiago de Chile, julio 16 (AP). La policía detuvo a centenares de sospechosos en las últimas 24 horas, al continuar su exhaustiva búsqueda de los terroristas que ayer asesinaron al teniente coronel Roger Vergara, director de la Escuela de Inteligencia del Ejército, informaron hoy fuentes fidedignas.

La Policía Civil, en coordinación con unidades de carabineros y fuerzas de

seguridad, patrullan la capital y controlan las vías de salida al interior, en un intento por evitar que los extremistas abandonen la ciudad.

La prensa de hoy publica bocetos elaborados en base a descripciones de dos de los tres individuos que según los testigos dispararon desde una camioneta en marcha más de 40 proyectiles sobre el vehículo de Vergara. De

— Pasa a la página 13 —

Graves disturbios en Miami provocan negros

Miami, julio 16 (UPI). Grupos de negros revoltosos causaron anoche lesiones a cinco policías, un bombero y por lo menos 20 civiles, aunque ninguno de gravedad, e incendiaron varios edificios en la zona de Miami llamada "Ciudad Libertad", la misma en la que ocurrieron los sangrientos disturbios de mayo pasado.

Los cinco policías sufrieron heridas de bala

y el bombero se lesionó con fragmentos del vidrio del parabrisas de una bomba de incendios que rompieron los negros cuando dos bombas acudieron a apagar un fuego en una estación de servicio de "Ciudad Libertad". Ante el ataque, los bomberos se retiraron sin apagar el fuego.

Las autoridades dijeron que hubo por lo menos cuarenta incendios inten-

— Pasa a la página 28 —

Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, julio 16 (AP). La Bolsa de Nueva York bajó hoy en las últimas transacciones, perdiendo gran parte de lo que había ganado en el día.

— Pasa a la página 13 —

Policía francesa recupera tesoro de \$10 millones

París, julio 16 (AP). La policía francesa recuperó un tesoro de 10 millones de dólares en monedas antiguas y joyas de oro roba-

— Pasa a la página 11 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON LIZ TAYLOR. Detroit, julio 16 (AP). Nancy Reagan, esposa del candidato presidencial republicano, Ronald Reagan (izquierda), junto a la actriz cinematográfica Elizabeth Taylor, esposa del senador del Estado de Virginia, John Warner, durante la convención nacional del partido aquí.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BODA EN MOSCÚ. Moscú, julio 16 (AP). Una pareja de recién casados cruza la Plaza Roja de Moscú, tras celebrar ayer en la tarde su boda en la Catedral de San Basilio, que aparece al fondo. A pesar de las severas medidas de seguridad puestas en práctica en la capital soviética por los Juegos Olímpicos, en muchos aspectos la vida diaria de Moscú sigue su ritmo normal.

16 perecen en choque de 2 trenes en España

Madrid, julio 16 (Latin-Reuters). Dieciséis personas murieron y más de 20 resultaron heridas, cuando un lujoso tren expreso español se incrustó en un convoy de carga que se encontraba detenido, después que una violenta tormenta dejó fuera de acción al sistema de señales, informaron hoy funcionarios locales.

El estilizado "Expreso Talgo", rojo y plateado, orgullo de los ferrocarriles españoles, embistió al carguero en la estación de Torralba del Moral, en el centro del país, cuando se dirigía anoche de Barcelona a Madrid a alta velocidad.

"De acuerdo con la información obtenida en el escenario del accidente, se produjo un corte de

corriente, causado, por una fuerte tormenta que puso fuera de acción a las señales. Según las normas, el tren debía haberse detenido pero el "Talgo", siguió avanzando y chocó con el tren de carga", dijo la compañía estatal Renfe, en un comunicado.

Muerta anciana de E.U.

Uno de los 13 muertos identificados hasta ahora es una mujer estadounidense de 83 años de edad, oriunda de Texas, dijeron los funcionarios.

Dos de los heridos son de la misma nacionalidad dijo Renfe.

Félix Ramos Maicas, el maquinista del "Talgo", y el conductor del carguero, Francisco Pulido Alvarez,

— Pasa a la página 28 —

Investigará C. Rica si hubo tráfico de armas

San José, Costa Rica, julio 16 (AP). El gobierno decidió hoy iniciar una exhaustiva investigación para determinar si efectivamente ha habido tráfico de armas hacia El Salvador, como se ha venido insistiendo por distintos medios.

El presidente Rodrigo Carazo anunció que ante ciertas informaciones y denuncias sobre un eventual tráfico de armas en el territorio nacional, se designó al doctor Santos Quirós Navino, autoridad en la materia, para que lleve a cabo las pesquisas.

El decreto que designa a Quirós Navino para estas funciones pone a su disposición a todos los funcionarios y empleados del gobierno, incluso al propio presidente Carazo, a efec-

to de que la investigación sea llevada a todos los niveles y conforme se estime conveniente.

La Asamblea Legislativa había designado una comisión especial con el encargo de llevar a cabo una amplia investigación sobre todo lo relacionado con el tráfico de armas. Ya la comisión ha recibido el testimonio de algunas personas eventualmente involucradas en el asunto y se apresta a hacer comparecer a otras.

Por su parte, el embajador de El Salvador, Carlos Matamoros Guirola, dijo que en su país la investigación continúa y que el gobierno está reuniendo todo tipo de información de los países amigos, ya que es de su interés buscar las

— Pasa a la página 13 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISTURBIOS. Miami, Fla., julio 16 (AP). Agentes de seguridad pública del Condado de Dade, se mantienen en guardia mientras operarios ferroviarios se aprestan a enganchar una locomotora a un convoy de vagones que ayer debieron ser abandonados sobre las vías, cuando un grupo

de agitadores negros lanzó bombas incendiarias sobre el tren al pasar éste por el área de Liberty City, que fue nuevamente escenario de disturbios. Cinco policías resultaron heridos, pero no de gravedad.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 29)